

Periódico: Inmobiliare

Título: Pandemia obligó a mexicanos a reducir presupuesto para rentar o comprar vivienda.

Tema: Vivienda

Subtema: Reducir presupuesto vivienda

Referencia: Inmobiliare. (22 de abril de 2021). Pandemia obligó a mexicanos a reducir presupuesto para rentar o comprar vivienda. *Inmobiliare*. Recuperado de <https://bit.ly/3ExcRIY>

Resumen:

Pandemia obligó a mexicanos a reducir presupuesto para rentar o comprar vivienda.

La pandemia por Covid-19 modificó los planes de aquellos que buscan comprar o rentar una vivienda. Y es que, el contexto económico generado por la contingencia derivó en que los mexicanos tuvieran que reducir el presupuesto que tenían contemplado para alquilar o adquirir una propiedad. Así lo dio a conocer en conferencia de prensa, Roberto Esses, director general del portal inmobiliario Vivanuncios, para presentar la quinta edición de los Premios Inmobiliarios, el directivo habló sobre los resultados de la encuesta “Intereses Inmobiliarios de los Mexicanos para 2021”.

Para 2021, 50% de los mexicanos contempla mudarse a una vivienda nueva, de este total, 70% tiene la intención de comprar un hogar. No obstante, del universo que tiene planes de mudanza, 60% tuvo que reducir el monto de inversión contemplada, ya sea para el pago de renta o para la compra de una casa. No obstante, del universo que tiene planes de mudanza, 60% tuvo que reducir el monto de inversión contemplada, ya sea para el pago de renta o para la compra de una casa.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas